

A 4 heures, le R. P. Lord, S. J., fit un sermon de toute beauté sur la fête du jour, la Présentation, titulaire de la Congrégation des Enfants de Marie des anciennes élèves, qui assistaient en grand nombre à la cérémonie. Mgr Marois, vicaire général, assisté de MM. les abbés Lindsay et Gagné, présida ensuite à la bénédiction du Saint Sacrement.

Le lendemain, samedi, à 8 heures, eut lieu dans la nouvelle chapelle une grand'messe solennelle en l'honneur de sainte Cécile, célébrée par M. l'abbé Huard, de l'archevêché. Et, durant l'après-midi, Mgr le grand vicaire Marois présida à la première cérémonie de vêteure qui ait eu lieu dans ce nouveau sanctuaire. Y reçurent le saint habit : Mlle Anne-Marie Turgeon, dite Sr Marie de l'Annonciation, et Mlle Joséphine Desrochers, en religion Sr Sainte-Germaine, converse.

Enfin, dimanche, il y eut exposition du Saint Sacrement, comme pour compléter ce triduum de fêtes qui rappelle celui qui, également, voilà près de deux siècles, marqua la bénédiction de la chapelle de 1722.

— Dimanche, à l'église Saint-Jean-Baptiste de Québec, on a célébré la fête de sainte Cécile avec une grande solennité. Musique brillamment exécutée, belles décos de l'église, sermon excellent de M. l'abbé Cam. Roy, professeur de rhétorique au Petit Séminaire, assistance distinguée et recueillie : rien n'a manqué pour donner un éclat nouveau à cette fête annuelle.

Dans l'après-midi, ce fut, chez les Franciscaines Missionnaires de la Grande-Allée, cette poignante et inoubliable « cérémonie du départ », qui avait lieu au Canada pour la première fois, et qui avait attiré une foule si considérable que la moitié à peine réussit à pénétrer dans la chapelle du monastère.

Pour fixer en nos pages les détails de cette cérémonie, à laquelle assistaient une cinquantaine de membres du clergé, nous allons faire de larges extraits du compte rendu publié par l'*Evénement* de lundi.

« A trois heures et demie précises, le chœur de la communauté entonnait le *Magnificat*. Mgr l'archevêque Bégin, suivi d'un grand nombre de membres du clergé, faisait son entrée dans l'église ; la procession se composait de NN. SS. Marois, Hamel, Têtu, Gagnon, et de plusieurs membres du clergé séculier;